



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/1766

06/09/2016

3860

AUTOR/A: PÉREZ HERRAIZ, Margarita (GS)

RESPUESTA:

El Gobierno, a través del ministerio de Fomento, ha adjudicado recientemente las obras de rehabilitación estructural del firme en la carretera N-640 entre Meira y Lugo (PPKK 62+700 al 92+800), a través de la Sociedad Estatal de Infraestructuras del Transporte Terrestre (SEITSA), por un presupuesto de 4,7 millones de euros.

La actuación prevé la rehabilitación integral del firme de la carretera N-640 en ese tramo entre Meira y Lugo y también incluye la extensión de una nueva capa de rodadura, con la reposición de toda la señalización horizontal y el recrecido de los sistemas de contención de vehículos en aquellas zonas en las que resulta necesario.

Madrid, 21 de diciembre de 2016